
Pièces 7 Pièces

Superficie 255 m²

Référence 85004771

Prix 890 000 €

Bargemon
Maison à vendre (83830)
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Située  a  quelques  pas  du  centre  du  village,  découvrez  cette  charmante  villa

provençale  d'env.  255  m²  qui  offre  une  vue  dégagée  sur  la  campagne.Sur  deux

niveaux,  la  villa  dispose  au  rez-de-chaussée  d'un  hall  d'entrée,  d'un  vaste  salon

avec cheminée, d'une salle à manger donnant accès a une terrasse, d'une cuisine

équipée avec terrasse, d'une chambre, d'une salle bain, d'un dressing ainsi qu'un

bureau.Au rez-de-jardin vous trouverez 4 chambres, une salle de bain, et une salle

à manger avec kitchenette. Buanderie.Un garage et un abris de jardin complètent

ce bien.Le jardin de 4600 m² bénéficie ...

Located  a  few  steps  from  the  village,  discover  this  charming  Provençal  villa  of

approx. 255 m² which offers a clear view of the countryside.On two levels, the villa

has on the ground floor an entrance hall, a large living room with fireplace, a dining

room giving access to a  terrace,  an equipped kitchen with  terrace,  a  bedroom, a

bathroom,  a  dressing  room  and  an  office.On  the  garden  level  you  can  find  4

bedrooms,  a  bathroom,  and  a  dining  room  with  kitchenette.  Laundry  room.A

garage and a garden shed complete this property.The garden of 4600 m² benefits

from a beautiful swimming pool with a ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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